



Lebenslauf Stefan Knüpfer:

Stefan Knüpfer absolvierte Anfang der 1980er Jahre seine Klavierbaulehre bei Steinway & Sons Hamburg. Nach weiteren sechs Jahren Ausbildung zum Konzerttechniker arbeitete er in vielen Ländern auf der ganzen Welt.

Zu seinen Aufgaben gehörten aufwändige Reparaturen, Konzertservice, Arbeit für Aufnahme-Sessions sowie für große internationale Klavierwettbewerbe.

1999 zog Stefan Knüpfer nach Wien, wo er bis 2017 Cheftechniker bei Steinway Österreich war. Für einen Zeitraum von 12 Jahren war eine seiner vielen Herausforderungen die "Suche nach dem perfekten Klang" im Wiener Konzerthaus. Diese Suche führte zu einigen intensiven Kooperationen mit einigen der besten Pianisten der Welt.

Einige seiner Arbeiten wurden im Spielfilm "Pianomania" dokumentiert, der in Kinos weltweit gezeigt wurde und zahlreiche renommierte Preise gewann.

Stefan Knüpfer ist seit Anfang 2018 selbstständig.

Neben der engen Zusammenarbeit mit vielen renommierten Pianisten und der Arbeit für große Konzertsäle und Festivals sowie exklusive Privatkunden hält er Seminare und Vorträge auf der ganzen Welt.